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Экологический форум  - митап «Курсор» 

Сценарный ход 

Начало 11-05 

Актовый зал МБОУ СОШ №5  

 

Этап Слайд Содержание  

   

Добрый день дорогие друзья! 

Мы рады приветствовать вас на международном Форуме- 

митапе «Курсор!» 

 Флаг развевается  Звучит гимн 

Откры

тие  

 

 

Фоновая  

 

 

 

ролик 

Поет Вера 

Кондратьева — 

 

 

 

Слайд с 

форумы-

выставки 

 

 

 

 

(Картинка север) 

Параллели 

 

1.Есть на удивительной планете Земля  страна, площадь 

которой составляет семнадцать миллионов квадратных 

километров, а население свыше ста пятидесяти миллионов 

человек.  

2.Самая большая страна в мире –  это Россия, и все мы являемся 

гражданами этой великой страны. 

Мы  любим нашу страну, и конечно  мы любим наш родной 

край, имя которому Югра! _____ 

Всех участников форума приветствует руководитель 

Общественной организации культуры коренных малочисленных 

народов Севера «МаМыхам» музыкант, автор и исполнитель песен 

на русском и хантыйском языках Вера Кондратьева  

 

Достижения Югры были представлены на международной 

выставке-форуме «Россия». Наталья Владимировна Комарова  

представляла Югру вместе с  талантливой югорской молодёжью 

и это не случайно! Молодежь – это наше будущее! Молодость – 

это время надежд и  открытий! 

участников форума приветствует лауреат международных и 

всероссийских конкурсов  театр мод «Параллели времени»   с 

коллекцией «Талисман Югры» 

 

1.Об охране природы, Губернатор Югры,  Наталья  Комарова 

говорит следующее: «Здоровая экология – одно из основных 

направлений стратегии развития Ханты-Мансийского 
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времени   

 

 

 

 

Эмблема 

Форума 

 

 

 

Тема Форума 

«Экология и 

образование – 

вектор 

развития» 

 

 

 

 

 

 

 

Эмблемы  

организаторов 

Форума  

 

 

На слайде 

 

 

 

 

автономного округа – Югры до 2030 года. Для нас защита 

окружающей  среды – особая зона ответственности. Люди 

начали понимать,  что от природы нужно не только брать, но и 

что-то отдавать взамен». «По сути, «экологическую вахту» 

должен нести каждый» 

 

Тема нашего  Форума «Экология и образование – вектор 

развития» 

2. Цель форума: формирование экологической культуры 

населения, создание условий для профессионального общения, 

обмена опытом работы, активизация взаимодействия 

обучающихся и педагогов в достижении качественного 

результата в экологическом воспитании. 

1. Работа форума предполагает обмен научно-

исследовательским и прикладным опытом, инновационными 

идеями, совместный поиск решений экологических  проблем, 

творческую  коммуникацию по организации экологического 

образования, воспитания и просвещения. Форум включает в 

себя пленарное заседание, интерактивную выставку,  работу 

тематических секций  и мастер-классы по экологической 

тематике. 

 

Организаторами Форума являются: 

 Администрация г. Пыть-Ях; 

 Региональное молодежное общественное экологическое 

движение Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

«Третья планета от Солнца» (далее – РМОЭД «Третья 

планета от Солнца»). 

 Муниципальное бюджетное общеобразовательное 

учреждение средняя общеобразовательная школа № 5 г. 

Пыть-Ях (далее – МБОУ СОШ № 5); 

 Региональный общественный координационно-ресурсный 

центр для некоммерческих организаций и добровольческих 

объединений Ханты Мансийского автономного округа – 

Югры, работающих в сфере охраны окружающей среды и 

защиты животных «Под зонтом»  

Социальные партнеры Форума: 

 Сеть ассоциированных школ ЮНЕСКО в Российской 

Федерации; 

 Комитет по аккредитации клубов ЮНЕСКО при Комиссии 

Российской Федерации по делам ЮНЕСКО; 

 Служба по контролю и надзору в сфере охраны окружающей 
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среды, объектов животного мира и лесных отношений 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры; 

 Управление по культуре и спорту администрации г. Пыть-

Ях. 

 Администрация г. Пыть-Ях (управление по жилищно-

коммунальному комплексу, транспорту и дорогам); 

 Муниципальное автономное учреждение культуры 

«Многофункциональный культурный центр «Феникс»; 

 Муниципальное автономное учреждение 

«Телерадиокомпания Пыть-Яхинформ». 

  На Форуме   присутствуют представители администрации 

города,  управления образования, работники библиотек и 

музеев, педагоги общеобразовательных школ и дошкольных 

учреждений  разных городов, это  талантливые и творческие 

люди, неравнодушные к экологии  нашего округа и страны в 

целом! 

  В зале присутствуют почетные гости: 

1. Глава города Пыть-Яха - Горбунов Дмитрий Сергеевич;  

2. Председатель Думы города Пыть-ЯхаVII cозыва-Уреки 

Дмитрий Петрович;  

3. Заместитель главы города Пыть-Яха - Золотых Алексей 

Павлович;  

4. Начальник Управления по образованию администрации 

города Пыть-Яха - Букреева Марина Юрьевна;   

5. Депутат Думы города Пыть-Яха VII cозыва Керимов 

Мирзегасан Сиражидинович;  

6. Депутат Думы города Пыть-Яха VII cозыва Завадская 

Людмила Николаевна; 

7. Депутат Думы города Пыть-Яха VII cозыва Троян Алексей 

Григорьевич; 

8. Председатель Общественного совета города Пыть-Яха  

Гладкова Марина Павловна; 

9. Координатор Ассоциированной школы ЮНЕСКО № 78 г. 

Еревана;Чичакян Рузанна Владимировна  

10. Представитель Ассоциированной Школы ЮНЕСКО г.Брест 

- Белюк Андрей Олегович  

11. Начальник отдела формирования экологической культуры 

Природнадзора Югры - Филиппова Мария Александровна  

12. Председатель Регионального молодежного общественного 

экологического движения Ханты-Мансийского автономного 

округа - Югры «Третья планета от Солнца» г.Тюмень- Вязов 

Евгений Викторович   

13. Председатель Совета Нижегородского общественного 

движения «Экоцентр «Дронт» г.Нижний Новгород - 
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Каюмов Асхат Абдурахманович  

14. Руководитель проекта «42 – я имею право!» Нижегородского 

общественного движения «Экоцентр «Дронт» г.Нижний 

Новгород-Паутова Татьяна Валерьевна  

15.  Заместитель председателя Региональной детско-

юношеской общественной организации охраны окружающей 

среды «Экологический Центр» город Омск - Князева 

Наталья Ивановна 

16. Директор Городского детского экологического центра 

г.Екатеринбург Власова Елена Юрьевна. 

17.  Учитель начальных классов СОШ № 3, г. Заводоуковска- 

Храпунова Татьяна Геннадьевна 

18. Доцент Высшей школы экологии Югорский 

государственный университет г.Ханты-Мансийск. Заикин 

Александр Васильевич  

19. Менеджер проектов Регионального молодежного 

общественного экологического движения Ханты-

Мансийского автономного округа - Югры «Третья планета 

от Солнца» г.Покачи - Морозов Кирилл Алексеевич 

20.  Педагог Городского детского экологического центра г. 

Екатеринбург - Чернова Марина Юрьевна 

1.Слово для приветствия гостей и открытия экологического 

Форума- митапа  предоставляется  

 

1. Главе города Пыть- Ях, Горбунову Дмитрию Сергеевичу 

 

2. Филипповой  Марии Александровне, начальнику отдела 

формирования экологической культуры Природнадзора 

Югры 

 

3. Слово для приветствия предоставляется Председатель 

Думы города Пыть-Яха VII cозыва Уреки Дмитрию 

Петровичу  

 

4. Слово для приветствия гостей предоставляется директору 

МБОУ СОШ №5, депутату Думы города Пыть-Яха VII 

cозыва  Е.В. Хахулиной 
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5. Слово для приветствия  предоставляется  

Вязову Евгению Викторовичу - Председатель Регионального 

молодежного общественного экологического движения 

Ханты-Мансийского автономного округа - Югры «Третья 

планета от Солнца» 

 

Видеообращение 

- Авдонина Александра Михайловна, кандидат 

биологических наук, доцент кафедры экономики 

Владимирского филиала Российской академии народного 

хозяйства и государственной службы при Президенте РФ, 

общественный представитель АСИ по экологии и климату, г. 

Владимир.  

- Ларионова Наталья Борисовна, исполнительный директор 

Сети ассоциированных школ ЮНЕСКО в России, г. Казань; 

С таким напутствием продуктивной и конструктивного диалога 

мы переходим к пленарной части форума 

 Программа  на 

слайде 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

План работы Форума : 

 09.30 – 10.00 Регистрация участников Форума 

 

 10.00 – 11.00 Интерактивная выставка  

 

 11.05 – 11.35 Открытие Форума 

 

 11.35 – 12.35 Пленарное заседание 

 

 12.40 – 13.20  Обед 

 

 13.25 – 13.55 Мастер-классы экспертов 

федерального уровня.  

 

Образовательная игра «Естественный отбор» 

 

 14.00 – 15.00 Работа секций межмуниципальных 

экологических чтений «Экология природы, экология 

культуры». 

 

 15.00-15.30 Кофе-пауза 

 

 15.30 – 16.00 Закрытие и подведение итогов 

Форума. Вручение сертификатов, благодарностей 
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Плена

рное 

заседа

ние (5-

7 

минут

): 

 

Эмблема  

 

Слово для доклада предоставляется: 

1. Букреева Марина Юрьевна, начальник управления 

образования, г. Пыть- Ях. 

2. Белюк Андрей Олегович, представитель Ассоциированной 

Школы ЮНЕСКО г. Брест, куратор клуба ЮНЕСКО 

«ШОК» 

3. Чичакян Рузанна Владимировна, Координатор 

Ассоциированной школы ЮНЕСКО № 78 г. Еревана 

4. Каюмов Асхат Абдурахманович, председатель Совета 

Нижегородского общественного движения «Экоцентр 

«Дронт», сопредседатель Российского социально-

экологического союза 

5. Власова Елена Юрьевна, директор городского детского 

экологического центра, г. Екатеринбург 

6. Князева Наталья Ивановна, заместитель председателя 

Региональной детско-юношеской общественной 

организации охраны окружающей среды «Экологический 

Центр», г. Омск 

7. Филиппова Мария Александровна, начальник отдела 

формирования экологической культуры, г. Ханты- 

Мансийск. 

8. Заикин Александр Васильевич, доцент Высшей школы 

экологии ЮГУ 

9. Хахулина Елена Викторовна, директор МБОУ СОШ №5 г. 

Пыть- Ях. 

10. Сафина Инна Ранифовна, учитель биологии и экологии , 

руководитель региональной инновационной площадки по 

реализации экологического образования и воспитания. 

 

Наша  пленарная часть закончена, приглашаем всех на обед. 

Ровно  в 13:25 мы ждем вас для работы на мастер- классы 

наших экспертов в кабинет 45,38,33 и актовый зал.  

Заклю

читель

ная 

часть 

1 Секция  

 «Актуальность 

использования 

передовых 

образовательных 

технологий в 

достижении 

качественного 

образовательног

о результата по 

формированию 

основ 

экологической 

Ни у кого не вызывает сомнений актуальность использования 

передовых образовательных технологий в достижении 

качественного образовательного результата по формированию 

основ экологической культуры школьников. Именно поэтому в 

работе этой секции самое большое количество работников 

образовательных учреждений. О работе своей секции расскажет 

модератор - Сланина Тамара Константиновна 

(выступление) 
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культуры 

школьников» 

 Секция 2.  

«Деятельность 

участников 

чтений по 

формированию 

готовности 

населения к 

социальному 

взаимодействию 

по вопросам 

улучшения 

экологического 

качества 

окружающей 

среды» 

Создание комфортной экологической среды на территории 

любого муниципалитета невозможно без  готовности населения 

к социальному взаимодействию по вопросам улучшения 

экологии окружающей среды. Слово предоставляется 

модератору Лютовой Татьяне Эдуардовне 

 Секция 3. 

Потенциал 

дополнительног

о образования 

детей и 

молодежи, 

внеурочной и 

внеклассной 

деятельности 

для 

формирования и 

развития 

экологического 

мышления» 

Трудно переоценить возможность , которую дает 

дополнительное образование детей и молодежи для 

формирования и развития экологического мышления.  

Своим опытом внеурочной и внеклассной деятельности 

делились участники этой секции. Об итогах работы расскажет 

Дьяченкова Наталья Леонидовна 

 

 

 Секция 4.  

«Возможность 

реализации 

индивидуальны

х запросов 

обучающихся 

через участие в 

социально 

значимых 

экологических 

акциях и 

Экологическое воспитание молодежи возможно не только и не 

столько на уроках, а через их участие в социально значимых 

экологических акциях и мероприятиях 

Впечатлениями о работе своей секции поделится модератор 

Кривощапова Любовь Васильевна 
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мероприятиях» 

 Секция 5.  

«Культурное 

наследие» – 

проблемы 

изучения, 

сохранения 

истории, 

культуры 

народов, 

населяющих 

Ханты-

Мансийский  

автономный 

округ – Югру» 

Проблема сохранение исторического и культурного 

наследия - один из самых важных вопросов, 

рассматриваемых в русле развития страны.  

Изучение, сохранение  культуры народов, населяющих 

Ханты-Мансийский автономный округ – Югру» возможно 

только благодаря воспитанию в гражданах уважительного 

отношения к накопленному культурно-историческому 

богатству нации.  

Слово предоставляется модератору Ильиных И.В. 

 

 Секция 6  

«Детские  

проекты» 

 

Организация проектной и исследовательской деятельности 

школьников, имеет ряд важных достоинств, позволяя 

формировать навыки проектного мышления, 

самопрезентации, давая возможность углубленного 

изучения конкретных  экологических тем.  

Слово предоставляется модератору Карасавиди Елене 

Юрьевне 

 

 Эмблема  

Форума  

Спасибо модераторам за работу. 

 

 

Предста

вление 

результа

тов 

Презентация 

соц. центра 

На протяжении работы форума  работал социологический 

центр. Результаты  социологического опроса представит 

Лобанова Дарья Александровна 
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пресс-

центра 
 

Заклю

читель

ное 

слово 

Эмблема  

Форума 

Проанализировав тезисы, представленные модераторами, и 

подводя итог нашей  работы, предлагаем принять следующие 

тезисы: 

 Принимая во внимание практическую значимость материалов 

докладов, заслушанных на пленарной части и экологических 

чтениях: 

1.Выпустить сборник материалов  межмуниципальных 

экологических чтений «Экология природы-экология культуры». 

2.Продолжить традицию проведения ежегодных экологических 

чтений с привлечением к участию в ней людей разного возраста 

и профессий с тематикой работ экологической направленности. 

Вруче

ние 

серти

фикат

ов 

Эмблема  

Форума 

Благодарим всех за активную работу и сотрудничество и 

разрешите от имени оргкомитета вручить всем участникам 

чтений сертификаты. 

Сертификат вручается …..представителю делегации из  

 Эмблема  

Форума 

На этом работа Экологического Форума  объявляется закрытой. 

Желаем вам творческих успехов и ждем в 2025 году. 

 

 

 

 


